

一関市立黄海小学校 学校便り

きのみ

令和6年
2月9日(金)
NO.25

文責：佐々木



多くの参観、ありがとうございました！

2月6日(火)、今年度最後の授業参観が行われました。おうちの方々ががんばっている姿をご覧いただけるのは、3学期ではこの日が最初で最後ということもあり、どの学年からも真剣な眼差しと張り切る姿が見られました。

また、当日は、懇談会や役員会等も併せて開催され、保護者の皆様にはお忙しい思いをさせていただきましたが、お子様の成長を感じ取っていただけたのではないのでしょうか。残り1か月、進級や卒業に向けてもうひと踏ん張り進めていきたいと思えます。



PTA教育講演会開催 —情報メディアとの付き合い方—

授業参観日当日には、PTA研修部主催のもと教育講演会が4年ぶりに行われました。講師には、岩手県立生涯学習センターの佐藤 真主任社会教育主事をお招きして、「情報メディアとの付き合い方」についてご講演いただきました。講演の中では、大人と子どもたちとの間にあるメディアに対するギャップや心とからだへの影響などを交えながら、ただやみくもに禁止するのではなく、どのような扱いをすればよいのかなど、分かりやすく教えていただきました。



講演会の開催に携わった研修部の皆様、ご参加いただいた保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。

一人一人の思いやり、被災地へ届けます！

児童会執行部が中心となって取り組んだ「能登半島地震災害支援募金活動」へのご協力ありがとうございました。

皆様から寄せられました募金は、2月1日(木)藤沢支所市民福祉課を通して、日本赤十字社に届けていただきました。

6年生の発案から始まった今回の募金活動では、一人一人の思いやりが広がり、形となりました。被災地の復興に少しでも役立ててもらえればと願います。



★皆様からご協力いただいた募金額★

59,766円

